

Guatemala 30 de Enero de 2015
Informe de Actividades 01-2015

Licenciada
Clariza Lisbeth Castellanos Díaz
Viceministra de Cultura
Su Despacho

Estimada Licenciada Hernández España:

De la manera más atenta y respetuosa me dirijo a usted con el propósito de presentarle mi informe de actividades mensuales conforme lo estipulado en el Contrato Administrativo No. 494-2015, aprobado según Acuerdo Ministerial No. 48-2015 y para el cobro de mis honorarios estoy presentando la factura serie "B" número 00074, correspondiente al periodo comprendido del 05 al 31 de Enero de 2015.

Actividades Realizadas:

Creación y producción del guión para televisión del anuncio institucional de la declaratoria de la Capital Iberoamericana de la Cultura.

Selección del lugar de grabación, coordinación y colaboración con los equipos técnicos y apoyo a la convocatoria del personal necesario para la realización del anuncio.

Supervisión general del proceso de grabación y pre-producción del anuncio en las instalaciones del Teatro de Cámara del Centro Cultural Miguel Angel Asturias.

Distribución del anuncio producido a diversos medios de comunicación televisiva y redes digitales.

Asistir a todas las reuniones de preparación del acto Cambio de la Rosa de la Alcaldesa de Madrid Señora Ana Botella, colaboración en la atención a los medios de comunicación audiovisuales y digitales convocados, redacción del discurso de este evento para la Señora Vicepresidenta Roxana Baldetti.

Preparar y colaborar en la Conferencia de Prensa de presentación de Agenda Cultural 2015, Guatemala Capital Iberoamericana de la Cultura 2015.

Creación de boletines de prensa de las actividades realizadas por esta Dirección, para los medios de comunicación audiovisuales y digitales.

Acompañar a mis autoridades inmediatas como apoyo en comunicación, en las entrevistas solicitadas por diversos medios de comunicación audiovisuales y digitales.

Creación de guiones para televisión y radio de la declaratoria Patrimonio Cultural de la Américas a la Marimba.

Coordinar y colaborar en el desarrollo de la conferencia de prensa de la declaratoria Patrimonio Cultural de la Américas a la Marimba.

Acompañamiento a mis autoridades inmediatas a la Citación ante el Congreso de la República.

Resultados Obtenidos:

Realización del anuncio para televisión de la declaratoria de Guatemala Capital Iberoamericana de la Cultura.

Fue transmitido el anuncio de Guatemala Capital Iberoamericana de la Cultura en diversos medios de comunicación audiovisuales y digitales.

Participación en el evento Cambio de la Rosa y la entrega de boletines de prensa a los medios participantes.

Se difundió la información necesaria de las actividades programadas en la Agenda Cultural 2015 a los medios de comunicación audiovisuales y digitales.

Se estableció una relación personalizada con los entrevistadores y productores de las secciones culturales de sus medios para que en el corto y mediano plazo nos apoyen en las diversas actividades que desarrollamos.

Atentamente

Juan Francisco Pérez Rodríguez

Vo. Bo.

Licda. María Eustaquia Hernández España
DIRECTORA GENERAL
Dirección General de Desarrollo Cultural y
Fortalecimiento de las Culturas
MINISTERIO DE CULTURA Y DEPORTES

